



SIR BENJAMIN RYCROFT

## NECROLOGICA

### Sir Benjamin Rycroft, O.B.E., M.D., F.R.C.S.

Sir Benjamin Rycroft, cirujano ocular consultor, encargado de la Unidad Córneo-Plástica del Queen Victoria Hospital, East Grinstead, y Director Clínico del Pocklington Research and Eye Transplantation Unit, del Royal Collgee of Snrgeons of England, falleció en sn hogar en Windsor el 29 de marzo a la edad de 64 años.

Benjamin William Rycroft nació el 16 de agosto de 1902 y se educó en la Universidad de St. Andrews, donde ohtuvo la medalla de la uniuersidad por Cirugia Operativa, y en el Hospital de St. George, Londres. En 1924 obtuvo el grado de M.B., Ch.B., y el Diploma Conjoint el mismo año, para luego obtener el de M.D. en 1928. Durante algún tiempo fue practicante general en Bradford y en esta ardua labor alcanzó la base y el coraje necesarios para pasar el D.O.M.S., en 1929. En 1931 se le otorgó el F.R.C.S. Su capacidad trabajadora fue siempre inmensa.

Tal vez debió mucha de su tenacidad y determinación para triunfar, al pais del norte donde se crió, y a la firme dedicación en el yunque de una famosa universidad escocesa. Fue galardonado con el Premio Middlemore en 1933. Premio Lang en 1934, Letrado en Leverhulme y Profesor de Hunterian, del Royal College of Surgeons of England. Dictó la conferencia en memoria de Doyle en el Congreso Oftalmológico de Oxford, en 1965.

Obtuvo muchos nombramientos en Londres, asi como en hospitales de provincias, incluyendo el de Cirujano y Decano del Royal Eye Hospital de Londres, y Cirujano Oftálmico del Royal Northern Hospital del East Ham Memorial Hospital y del Kings College Hospital Group. Fue cirujano consultor del Maidenhead Hospital, consultor civil de oftalmologia en el Ministerio de Aviación, consultor Honorario de oftalmologia del M.C.C., y de la Zoological Society of London.

En 1935 describió en un articulo en el B.M.J., una operación del injerto corneal. Siguió trabajando en este campo hasta la segunda guerra mundial, actuando como Teniente Coronel en el R.A.M.C., y como consejero de Oftalmo-

logía en los cuarteles generales de las Fuerzas Aliadas en Africa del Norte y más tarde en Italia. Por su trabajo en el ejército fue nombrado O.B.E.

Después de la desmovilización, renovó su interés en injertos corneales y organizó una unidad especial para su trabajo y un Banco de Ojos en el Queen Victoria Hospital, East Grinstead. Los pacientes que requieren injertos corneales, y los cirujanos que los practican, están en deuda con Sir Benjamin por su persistencia en persuadir a un Miembro del Parlamento, para que presentase un proyecto de ley para reducir las dificultades legales que impedían la adquisición de material donante para injertos corneales.

Fue armado Caballero en 1960. En 1964, el Sultán de Brunei le confirió la Santa Orden de Sta. Negara Brunei. Escribió mucho, pero lo más destacado fue su libro Injertos Corneales, del cual fue editor y en parte autor. Sus últimos trabajos científicos sobre membranas retro-corneales en los injertos penetrantes y su prevención, han sido de gran trascendencia en el campo de la Queratoplastia.

Sir Benjamin participó en muchas giras conferenciales por todo el mundo. Fue elegido Miembro Honorario de las Sociedades Oftalmológicas de Australia, Nueva Zelandia, Africa del Sur, Francia, Italia y Bélgica.

Durante 1960-61 fue Presidente de la Sección de Oftalmología de la Royal Society of Medicine, y en 1965 fue elegido Presidente del Instituto Barraquer de Barcelona, y Miembro de Honor del Instituto Barraquer de América. Fue nombrado Oftalmólogo Consultor del Royal National Institute for Blind, en 1966 en sucesión del Profesor Arnold Sorsby. Mostró su competencia como administrador, organizando la Primera Conferencia Córneo-Plástica Internacional, la cual fue llevada a cabo en East Grinstead.

En 1965 inició la organización de la Segunda Conferencia Córneo-Plástica Internacional, que no pudo ver realizada y tuvo lugar en Londres, del 17 al 20 de julio de 1967, y que a solicitud de los participantes, se convirtió en un magnífico homenaje a su inolvidable memoria.

Su constante entusiasmo por los adelantos en Cirugía Ocular y Medicina, fue su más admirable cualidad. Tal vez fue su espíritu vivaz el que unió hombres jóvenes, a quienes él enseñó tan a fondo, con ejemplos y hechos. Tuvo una capacidad inexhausta para gozar en la vida, la seria y la recreativa forma de vivir. Era una dicha sentir su sincera alegría cuando daba la más generosa hospitalidad. Lo más importante de todo fue su constante devoción hacia su familia y sus intereses grandes y pequeños.

Nuestras muestras de simpatía y condulencia a Lady Rycroft y a sus hijos uno de los cuales, Peter, es cirujano Ocular.